
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校の統合に関する情報を、

両校の地域の方々や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。 

１ 『第十五回統合地域協議会』が開催されました。 

去る1/26（木）午後７時から、本木小学校の多目的室で「第十五回統合地域協議会」

が開催されました。 

第十五回統合地域協議会では、主に子ども達の交流や年度末の式典等の開催準備の報

告や、新しい通学路、校舎の改築および一部改修等について意見交換を行いました。 

 

 

いよいよ４月の統合まで、あ

と２ヶ月足らずとなりました。 

これまでのニュースでも紹介

してきましたが、各学年で児童

の交流を進めています。1/25

（水）には、本木小学校の児童

が「新しい通学路」を確認しな

がら本木東小学校まで歩いてい

き、体育館での交流や校舎の見

学を行ないました。 

当日は、本木東小学校の５年

生が校舎見学のお手伝いをして

くれました。ありがとうござい

ました。 

また、新しい校旗や体育館の校歌板などの備品の準備はもちろん、両校それぞれの式

典やセレモニー、引越しの準備などを進めています。新しい校歌の製作も大詰めで、現

在、作詞案に曲をつけている段階です。次回のニュースでみなさんにご報告できると思

います。 

地域の方々、保護者のみなさんのお力添えと、両校の先生方の力で準備が進んでいま

す。ありがとうございます。今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 
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   学校適正配置担当課  

１ 

４月の統合に向けて、準備を進めています 

 

本木小学校の児童が校舎の見学を行ないました 



 

これまでの本木小学校の通学路と、本木東小学校の通学路をベースに、4月からの「新

しい通学路」が決まりました。現在、保護者のみなさんのお力を借りながら、登校班の

編成も進んでいます。 

統合後は、これまでの通いなれた道から、通学路が変更になる児童がいます。また、

場所によっては道幅が狭かったり、通りから目の届かない場所がどうしてもできてしま

います。子ども達が毎日安全に通学するため、登下校の時間など、ちょっとした目配り

や声がけの「見守りの目」を、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 『第十六回統合地域協議会』の開催について 

日時：平成24年2月27日（月） 午後7時から 

場所：本木東小学校1階 百千草教室（傍聴可能です） 

 
 

 
 
 

 
 
 

平成24年を向かえ、いよいよ統合に向けてのカウントダウンとなります。 

2/14（火）には、本木小学校の解体工事に伴う近隣のみなさま向けの説明会を開催するな

ど、今後、改築に関する工事や引越しなど、目に見えて統合が動きだします。ご迷惑をおかけ

することやお力をお借りすることもございますが、今後ともご協力をお願いいたします。 

事務局(発行元)：足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当課 

【担当】中村・神保・長門   電話番号：03-3880-5426（直通） 

「新しい通学路」が決まりました。 

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページにも掲載しています。 

また、この「統合地域協議会ニュース」は、本木小学校と本木東小学校にも置いてあります。 
２ 

 

※主な通学路の指定です。登校班の集合場所から近い指定道路を通っていきます。 

 


